Voix éthériques

En ce qui concerne la zone (de l'éthérique) où les gens semblaient parler tous à la fois.

C'est, encore une fois, une zone de l'éthérique, cette fois où les pensées des gens s'amassent.

Les pensées de chaque personne, qu'elles soient prononcées ou non, vont dans une zone où elles flottent pendant un certain temps avant de s'estomper, pour être remplacées par d'autres pensées.

Il y a donc un fouillis incroyable de voix éthériques que quelqu'un qui va dans cette zone entend.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.